

Detlef Kolde
SPD-Kreistagsabgeordneter

Essen, den 28.01.2021

An den
Landkreis Cloppenburg
Herrn Landrat Wimberg

Anfrage „Kontrolle der Landkreise zum Antibiotika-Einsatz“

Sehr geehrter Herr Landrat Wimberg!

Nach einem Presseartikel in der OV vom 26.01.2021 mit dem Titel „Kreise sollen Antibiotika-Einsatz kontrollieren“ ist zu entnehmen, dass die Kontrolle vom LAVES auf die Landkreise wieder zurück übertragen werden soll.

Demnach benötigt der Landkreis Cloppenburg dazu einen erhöhten Personalansatz für das Veterinäramt:

- 3 zusätzliche Amtstierärzte,
- 1 Veterinärassistentenstelle und
- 1 Verwaltungskraftstelle des gehobenen Dienstes.

Der Landkreis Vechta dagegen benötigt nur

- 1 Tierarztstelle und
- 1 Verwaltungsstelle.

Dazu bitte ich um Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Warum unterschieden sich die erhöhten Personalansätze so unterschiedlich? Welche konkreten Gründe gibt es dafür?
2. Liegt es möglicherweise an den Tierzahlen (Wie hoch sind diese aktuell im Landkreis Cloppenburg und im Landkreis Vechta)?
3. Könnte es sein, dass der Landkreis Vechta das Veterinäramt personell bereits überproportional ausgestattet hat.
4. Wie lassen sich die o. a. Personalansätze beim Landkreis Cloppenburg begründen?

Für entsprechende Antworten wäre ich sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen Detlef Kolde